

taine en second Pierre Lemaître, et que les plongeurs font leurs paliers, les familles se recueillent pendant quelques minutes sur une mer étonnamment calme, comme si elle avait saisi l'importance et la solennité de cette commémoration.

Patrice Strazzerza pourra s'endormir tranquille, s'abandonner à son «*Sommeil des épaves*», le sommeil du juste. Les chimères ont rejoint la réalité, permettant aux hommes, soixante-six ans plus tard, de faire enfin leur deuil sur le lieu du drame. ●

**La plaque commémorative est désormais en place.
Une marque importante pour les familles des disparus.**

[Remerciements à Franck Gentili, Gilles et Anne Baysselier, Renaud Cabrol, David Perez, Roman Miecko, Pierre Leconte. A Thierry Trosel du club CIPS de Puerto de la Selva pour les objets photographiés du St-Prosper. Depuis cet été, 14 familles ont été retrouvées. Une journée de célébration avec exposition et projection d'un film sur le St-Prosper est organisée le samedi 04 mars 2006 à la mairie de Paimpol (Côtes d'Armor). Pour toute information : Jean-Marc Guillou, e.mail : jmguillou@tele2.fr - Internet : www.fgentili.net/stprosper.htm www.sommeildesepaves.com

